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◆点  鐘  12：30

◆体  操  自律神経強化体操

◆Ｒ  Ｓ  Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ

◆唱  歌  冬の夜

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ  「オーケストラで綴る

世界の歌」から

ともしび

黒い瞳

家路   他

会長の時間 副会長 近藤 賢司

 今月のロータリーの友を見ていると、2720地

区の出席率は７～11月の通算で84.98％で全国

34地区のうち18番目、中程である。90％以上の

地区を調べると①2760地区（愛知県）94.73％、

②2700地区（福岡）90.90％、③2680地区（兵庫）

90.46％。

 全て新幹線が走っている地域であった。だから

都会はロータリアンとしての意識が高く出席率が

良くて田舎が悪いと思い田舎を調べた。大分県か

ら見て田舎というのも変だが、山陰地方、四国、

南九州を調べると、山陰85.4％、南九州85.88％、

2720地区より良い。四国はというと86.94％、全

国９位だった。それでは大都会東京を調べると、

2580地区（沖）86.13％、2750地区は80.37％、

全国最低でした。大阪は2660地区87.40％、大

阪（南）2640地区83.29％だった。

 我が別府中央７月～12月半年間通算86.32％、

数字から見ると特別悪い数字ではないが、現実に

出席率が下がり続けていることに問題がある。本

来、出席は会員の義務だが、現在当クラブは強固

にこだわっていない。ただ楽しい所には人が集ま

る。そして楽しい例会にも人が集まり出席が良い

はずである。

◆出席報告       委員長 中島　澄人
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 今後、どうしたら楽しくて多く出席がある例会

ができるのか皆で話し合う必要があると思う。

 このことを今後の課題として皆さんに提案し、

会長の時間を終わります。

幹事報告 幹事 亀井  孝

―世界理解月間―

１．本日の卓話

「創立20周年記念演奏会・式典についてのク

ラブフォーラム」

２． 訃 報

1999－2000年度ＲＩ第2720地区ガバナー

菅
かん

 敏
とし

郎
ろう

様（熊本南ＲＣ名誉会員／享年84

歳）が２月12日ご逝去されました。通夜は

２月14日（土）葬儀は２月15日（日）、熊本

市の豊
とよ

住
ずみ

葬
そう

祭
さい

にて執り行われました。慎んで

ご冥福をお祈り申し上げます。

３．本日例会終了後、別府中央ＲＣ創立20周年

実行委員会を開催いたしますので、各委員長

の方は例会に引き続きご出席下さい。ご協力

お願い致します。

４．お祝い

会員誕生日  津末美代子会員（２月22日）

※記念品をお渡し致します。

５．例会変更のお知らせ

大分ＲＣ ３月３日（火）の例会は、職場例会

の為 同日12：30～㈱大分放送

に場所変更

大分城西ＲＣ ３月４日（水）の例会は、職場例会

の為 同日12：15～アルメイダ

病院に時間・場所変更

６．次週の予定

「第３回クラブ協議会」

「会員コラム」髙宮勝美会員

（原稿をお願いいたします。）

７．本日の回覧

①中津ＲＣ 週報

②「第３回クラブ協議会」出・欠席

③「2009-2010年度版 ロータリー手帳」購

入希望

８．本日の配布

①ロータリー探究：

 「クラブ奉仕でロータリーを身につけよう」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

②週報No.945

スマイルボックス 委員長 後藤  隆

○平野会長

 今日のっぴきならぬ用事で例会をお休みさせ

て下さい。近藤次期会長、４ヶ月半後の本番の

ために今日は代役をよろしく。

 又、20周年式典打合せもよろしく。

○近藤会員

 先日のあまりの暖かさで、ゴルフの初打ちに

行ってきました。今度はあまりの寒さがやって

きたので、風邪をひかないように頑張りましょ

う。

○鳴海会員

 長男のところの一番下の孫が、高校入試の結

果、長崎の青雲高校、鹿児島のラ・サール高校

と二つとも合格しましたが、両校を見学して先

生や先輩から話を聞き、本人のたっての希望で

ラ・サール高校へ進学することに決まりました。

 うえ二人の姉と兄は既に医学部に進んでいま

すが、一番下の孫がどうなるか、祖父として楽

しみでなりません。

 よろこんでスマイルしたいと思います。

○津末会員

 ？歳の誕生日のお祝い、有難うございます。

これからも仕事も頑張って、若く過ごしたいで

す。

○村津会員

 私共のコーラスグループ「クール・あおやま」

に陸上自衛隊の青年が一名居ります。彼は今、

仙台の陸曹訓練特別部隊に１月から６月までの

予定で訓練中です。バレンタインチョコではあ

りませんが、地下1階の「ふるさとコーナー」

から甘いものでも送ってやろうと思っていま

す。

 別府駐屯地の広報班も、此の度のわがクラブ

20周年記念演奏会のチケット販売に御協力頂
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く予定です。成功を祈念してスマイル。

○大野会員

 先週は出張の為、欠席してすみません。どこ

に行っても暗い話ばかりですが、夜明け前が一

番暗いとも申します。こんな時こそ奉仕と福祉

の心で頑張って行きたいと思っています。

○森会員

 時計職人の話です。

 時は金なりと言いますが、あれは違います。

“時”は“命”なのです。時間を使うという事は、

命を使うという事です。私の作った時計は時間

という命を刻みます。

 「感動した!!」（小泉さん風に）

 限られた時間を大切にしたいものです。

20周年記念事業

 記念事業４項目の実行意義は先週の卓話で述べた通りです。特にその重点的存在となる「記念

演奏会」とそれに続く「記念式典」「祝宴」を成功させる為に、委員会の構成を下記のように編

成致しましたので、夫々の役割分担に応じて、又、時には臨機応変で役割以外の部署への加勢も

生じると思いますが、御尽力をお願い申し上げます。

記

実行委員長  鳴 海 淳 郎     幹 事  森   宗 明

 副委員長  村 津 忠 久

委員会 委員長 副委員長 委   員 業務・適用

総   務 溝部
平野
森

後藤  近藤
亀井  村津
河村  鳴海
椛田  梅津

【企画・運営全般 等】
○記念式典の構成
○案内状作成・印刷
○広告等
○記念品決定（当日の土産含）
○来賓徽章
○終了後礼状作成・発送
○その他必要事項

登録・受付 梅津 大野
赤嶺  衛藤
木村  高田
大島  津末

【登録・受付 等】
○登録者集計
○登録者宿泊
○式典当日受付
○当日駐車場案内（ガードマン）

会   場 後藤 吉弘
椛田  高宮
森園  梅津
中尾

○会場案内看板設置
○会場横幕（ユタカ工芸）
○受付縦看板（一般・来賓）
○会場来賓席札、下げ札
○座席図と案内

来   賓 木村 大島 溝部  津末
【来賓受付・接待 等】

○来賓案内
○来賓湯茶接待

Ｓ．Ａ．Ａ 河村 赤嶺
○式典進行・司会
 （演奏会司会）植田法子

クラブフォーラム
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新たなる挑戦

 創業30年にして、希望通りの5階建て本部事務

所を建設でき、感無量であります。

 さて、本部のある観光港前、汐見町は九州の海

の玄関として、現在大型船の寄港地を建設中であ

り、隣接地に広大な緑地帯が計画され、来春の完

成後には市民や観光客の憩いの場になると期待さ

れています。

 昨年度は観光港が海のオアシスに指定され、九

州横断道路、高速道路の入口、亀川と浜脇から見

た別府の中間点と鉄輪、明礬地区への交差点とし

て、市内の中心的拠点になると思われます。

 また、私が最近注目しているのがアジア太平洋

大学（ＡＰＵ）であります。現在、同大学に在籍

する外国人留学生の数は、早稲田大学を追い越し、

国内で最大数であり、市町村として別府市は、外

国人比率が住民比に於いて東京に次いで二番目に

多い街であります。中でも18～23歳くらいの国

の将来を担う若者が、近隣大学を含め約4,000人

ほど勉学に励むこの街で、地球村構想が生まれま

した。

 世界に別府や日本の情報を発信する基地とし

て、この地球村構想の下、我が本部がどういう行

動をとるべきか。また、私の新たなる挑戦が始まっ

ています。

 次回は、赤嶺リサ会員です。

会員コラム 髙宮 勝美

祝   宴 近藤 亀井

赤嶺  大島  高田
木村  高宮  梅津
森園  津末
村津  吉弘
中尾  衛藤

【祝宴準備・進行】
○祝宴（料理・酒等の交渉）
○祝宴会場の設置（配置・卓花）
○祝宴進行・司会（ＳＡＡ）
○アトラクション・BGM等

広   報
記   録

森 中尾 中島  鳴海
○式典の広報
○式典記録・録音
○記念誌の編集

記 念 事 業 亀井 森園
近藤  鳴海
 森   吉弘
村津

【記念事業の実施】
○記念演奏会準備
○油屋熊八物語再発行
○記念植樹

演   奏 村津 記念演奏会


